



Le 4 juin 2021, Tours

**Le Conseil départemental obtient le Label national « Internat d'excellence »
pour 2 de ses collèges :
Louis Léger de Preuilly-sur-Claise et La Bruyère de Tours**

Le Label national « Internat d'excellence » vient d'être décerné aux collèges Louis Léger de Preuilly-sur-Claise et La Bruyère de Tours.

Ce label reconnaît la qualité du projet éducatif et pédagogique porté par les équipes des établissements pour répondre aux besoins des élèves et des familles qui demanderont une place en internat.

L'internat d'excellence s'adresse principalement aux élèves scolarisés en éducation prioritaire et issus de milieux socialement défavorisés. Il a pour objectif d'accompagner les collégiens au plus près de leurs besoins éducatifs et pédagogiques, complétés par des activités sportives et culturelles.

L'obtention de ce label vient valider la cohérence globale d'un projet en charge d'encourager la réussite scolaire pour tous et l'ouverture sociale et culturelle des élèves.

Pour rappel, le Conseil départemental a réhabilité l'internat Louis Léger en 2020, permettant ainsi d'accueillir 16 élèves internes et leur apporter des conditions de vie propices au travail scolaire.

Contact presse

Christine Mercier – cmercier@departement-touraine.fr

06.30.80.15.06 – 02.47.31.49.47